

Strasser Club Français
Serge MONCADE
Prats-Dors 65400 AUCUN

Tour d'horizon sur Guéret 2007

Par Richard DEVILLE, Juge référent.

Sept cent soixante dix sept Strasser, ce n'est pas mal. Il est possible de faire mieux mais ne boudons pas notre plaisir d'autant plus que la quasi-totalité des variétés du Strasser est représentée.

Le Championnat a débuté par le rappel, aux membres du jury, des desiderata du club par l'intermédiaire du juge référent. Tout comme l'an passé, le jury doit privilégier les sujets bas sur pattes, au plumage serré, à la tenue presque horizontale, à la largeur de tête identique de l'occiput à la base des morilles, sans dépression au niveau des yeux, et sans front en V.

Bleu sans barres, cette variété toujours aussi importante en nombre, comporte en son sein plusieurs sujets de très grande valeur et un nombre restreint de sujets agressifs me semble-t-il. Le jugement de l'an passé aurait donc produit des effets bénéfiques, on ne peut que s'en réjouir ; attention toutefois à la largeur de front qui diminue par rapport au sommet de l'occiput. Les titres de champions adultes et jeunes (quatre 97) sont décernés à de biens beaux sujets.

Bleu barré noir, cette variété a, semble-t-il, baissé en valeur pure ; les fantastiques sujets de ces dernières années n'ont pas été remplacés et la qualité des barres n'est pas très bonne. Les titres de champions adultes et jeunes sont décernés à deux belles femelles (deux 96).

Bleu écaillé noir, la meilleure variété en valeur absolue, qui a su traiter la rouille avec tact mais attention à la couleur de l'écaillage qui a tendance à ternir. Deux beaux sujets en forme et en dessin du manteau ont été désignés champions adultes et jeunes (un 97, un 96).

Noir, cette variété a su, à l'instar de la variété bleue, se démarquer vis-à-vis des sujets agressifs, mais, comme la variété bleue barré noir, n'a pas su remplacer ses champions de légende ; de très bons sujets en forme, au plumage bien lustré figuraient tout de même dans cette série. Trois champions dans celle-ci, un adulte (97) et deux jeunes (96).



Strasser bleu barré noir 96
à Paul WANNER (photo Alain DEBORD)

Rouge, cette variété marque le pas cette année malgré la présence de sujets extraordinaires. Il va falloir se ressaisir car les rouges sont fantastiques chez nos voisins d'Outre-Rhin. Trois 97 sont décernés par le jury, sujets qui rivalisent en forme de tête avec les variétés courantes, deux champions adultes et jeunes, plus le meilleur jeune après le champion.

Jaune, c'est une variété qui consent de gros efforts pour remonter la pente ; le plumage est bien serré et certaines frisures ne sont plus présentes, mais la hauteur de front doit encore augmenter. Les deux champions adultes et jeunes (deux 97) reflètent très bien la qualité de la série.

Rouge et jaune cendré, ces deux variétés comportent de magnifiques sujets, des moins bons mais aussi des très mauvais en matière de couleur. La politique voulue et expliquée avant le jugement par le club n'est pas suivie à la lettre et la couleur rouge intense, homogène, exempte de bleu chez les rouges n'est pas primée au même titre que les variétés courantes, de même que la couleur jaune intense chez les jaunes est quelque peu malmenée. Néanmoins les champions désignés sont de très bons sujets aux yeux des spécialistes du club ; rouge cendré champion adulte et jeune (deux 96), jaune cendré (un 96, un 95).

Les rares : argenté sans barres, barré et écaillé, bleu clair barré blanc, bleu maillé blanc, noir, jaune et rouge liseré et jaune barré blanc offrent une belle palette de coloris très agréables et sont la fierté du club. Quatre titres de champions sont décernés, deux adultes (deux 96), deux jeunes (un 97, un 96).

L'année 2008 verra le club organiser au sein de l'exposition de Strasbourg, au mois de décembre, un championnat international couplé avec le championnat de France ; nul ne doute de la motivation des membres du club pour bien figurer face à une terrible concurrence.



Les membres du club lors de l'assemblée générale (photo Jean-Luc GALLAND)

Palmarès du championnat de France

Champion mâle adulte à André VIGNES
Champion mâle jeune à André VIGNES
Champion femelle adulte
à André VIGNES
Champion femelle jeune à Joël BAYON

Bleu barré noir
Champion adulte à Roger RINCKEL
Champion jeune
à Richard et Christophe DEVILLE

Noir
Champion adulte à Jean BEYLER
Champion mâle jeune à Jean BEYLER
Champion femelle jeune
à Jean BOURDELIN

Rouge
Champion adulte à Gérard NESTELHUT
Champion jeune à Pierre HALIPRE

Rouge cendré
Champion adulte
à Richard et Christophe DEVILLE
Champion jeune
à Richard et Christophe DEVILLE

Jaune
Champion adulte à Charles ALBERT
Champion jeune à Charles ALBERT

Jaune cendré
Champion adulte
à Richard et Christophe DEVILLE
Champion jeune à Jean Marie VIGNAUD

Variétés rares
Champion femelle adulte argenté écaillé à André VIGNES
Champion femelle adulte bleu maillé blanc à Marcel CHASSEL
Champion mâle jeune bleu clair barré blanc à Marcel CHASSEL
Champion femelle jeune jaune barré blanc à Pierre HALIPRE

Prix Robert MAURY
Femelle jeune jaune cendré écaillé
à Pierre BICHON

Prix BARTHELEMY
Mâle jeune rouge à Gérard NESTELHUT



Strasser bleu sans barres 96
à Jean BEYLER (photo Alain DEBORD)



Strasser noir 96 à Clément CLEMENTZ
(photo Alain DEBORD)



Strasser rouge 96 à Clément CLEMENTZ
(photo Alain DEBORD)

Revue Colombiculture n°177
(septembre-octobre 2008)

Championnat de France 2007 à
Guéret